



David Vázquez, Purificación Pardo, Alfonso Polanco, Javier Arellano y Luis Ángel Pérez Sotelo, en la firma del convenio. :: ANTONIO QUINTERO

## El alcalde y la vicaria provincial firman un convenio de colaboración

arios las que realicen en principio las prácticas en la sección de Jardinería del Ayuntamiento, mientras que otros dos trabajarán como conserjes. «No obstante, estamos abiertos a ampliar las plazas si fuera necesario. Vamos a poner todas las facilidades que sean necesarias para que no haya ningún impedimento en este sentido», aclaró.

### Colaboración para avanzar

El alcalde, Alfonso Polanco, aprovechó su intervención en la rueda de prensa para ensalzar que la ciudad de Palencia se ha convertido en un referente en servicios sociales. Tanto el regidor como la vicaria provincial de la orden de las Hermanas Hospitalarias incidieron en la permanente colaboración entre ambas entidades para lograr avances en el tratamiento de las personas con algún tipo de discapacidad.

«El hecho de buscar itinerarios personalizados de inserción laboral permiten que no solo la persona que sufre algún tipo de discapacidad se sienta útil realizando un trabajo, sino que también tiene consecuencias sociales. Son iniciativas que permiten que todos tengamos nuestra cabida en la sociedad. Ellos se ven realizados al poder trabajar y, en este caso, también los funcionarios del Ayuntamiento podrán sensibilizarse y ver cómo pueden realizar un trabajo», agregó el concejal de Servicios Sociales, Luis Ángel Pérez Sotelo.

# Usuarios de las Hermanas Hospitalarias realizan prácticas en el Ayuntamiento

Cuatro personas con discapacidad trabajarán en Jardinería y otros dos ejercerán como conserjes en las dependencias municipales

:: PILAR ROJO

**PALENCIA.** Algunas personas con discapacidad que se forman en itinerarios laborales en las Hermanas Hospitalarias de Palencia podrán realizar sus prácticas formativas en el Ayuntamiento de la ciudad. La vicaria provincial, la hermana Purificación Pardo, y el director gerente del centro, Javier Arellano, firmaron ayer el convenio de colaboración con el alcalde de la capital, Alfonso Polanco, para que algunos alumnos de esta faceta formativa puedan completar su preparación teórica con prácticas en distintos departamentos del Ayuntamiento.

El director gerente del centro Hermanas Hospitalarias de Palencia, Javier Arellano, quiso incidir en que estos itinerarios laborales no están reservados exclusivamente a personas que residen en el centro de la capital palentina, sino que también otros usuarios acuden diariamente desde sus domicilios. Arellano inci-

dió en que las cincuenta personas con discapacidad que actualmente participan en estos itinerarios formativos representan una apuesta importante de la orden hospitalaria, que plantea estos talleres como un paso más en ese objetivo de integración máxima de los usuarios. «Hace años, yo no podría ni soñar

con algo así. Entonces, parecía imposible la inserción de los usuarios en el mundo del trabajo. Hoy es una gran alegría, por dar un paso adelante en el bienestar de los usuarios», indicó sor Purificación Pardo.

El concejal responsable de Personal, David Vázquez, avanzó que serán cuatro personas de estos itine-



Participantes en la cena celebrada el sábado en Palencia. EL NORTE

## CIENT PERSONAS APOYAN EL AUTISMO EN UNA CENA SOLIDARIA

Un centenar de personas apoyaron a la asociación Autismo Palencia en una cena solidaria celebrada el pasado sábado, que se enclava dentro de los numerosos actos que el colectivo ha llevado a cabo para festejar el Día Mundial del Autismo, que se conmemoró el pasado 2 de abril. La cena contó con la participación de socios, colaboradores, amigos y representantes institucionales y estuvo seguida de un sorteo de regalos donados por empresas palentinas. Además de recaudar fondos para mantener las numerosas actividades que ofrece el colectivo a personas con algún trastorno del espectro autista, el encuentro buscó también la sensibilización social ante esta enfermedad.

### AYUNTAMIENTO DE VILLAMURIEL DE CERRATO ANUNCIO

Exp. 16-0045.G.

Por UNPALE REX S.L. se ha solicitado AUTORIZACIÓN DE USO EXCEPCIONAL EN SUELO RÚSTICO COMÚN PARA ACTIVIDAD DE ELABORACIÓN Y RECUPERACIÓN DE PALETS, con emplazamiento en PAGO DE OBISPALJAS (Pol. S.O.S. Parcelas 977, 974 y 976 Ref. catastral 001197700UM74H0001YG, 001197400UM74H0001WG y 001197800UM74H0001GG).

Lo que se hace público en cumplimiento de lo preceptuado en el artículo 307.3 del Decreto 22/2004, de 29 de enero, por el que se aprueba el Reglamento de Urbanismo de Castilla y León, abriéndose período de información pública durante el plazo de veinte días hábiles.

En Villamuriel de Cerrato, a 4 de abril de 2016  
EL ALCALDE. Fdo.: Jesús María García Ruiz.